

Für Frieden

Dokumentation zur
Friedenskapelle auf Kreta
von Hilde und Albert Kerber



Vernissage am Sonntag, 10.09.23 um 17:00 Uhr



St. Raphael

Für Frieden

Ausstellung 10.09. - 24.09.23, täglich von 14 - 20 Uhr

St. Raphael, Launsbacher Straße, 35435 Wettenberg-Wißmar

Die großflächigen farbigen Entwürfe des Künstlerehepaars Hilde und Albert Kerber, die für die Innengestaltung der ‚Friedenskapelle‘ auf Kreta in Ölgemälde umgesetzt wurden, werden in der Kirche St. Raphael ausgestellt.

In die Intention zur Realisierung dieses Mahnmals für Frieden und Versöhnung führt Michael Kerber ein. In der Zusammenfassung eines 1992 gehaltenen Vortrags über sein Werk kommt der Künstler posthum selbst zu Wort.

Die Kirchengemeinde freut sich, im Rahmen des Projektes ‚Luft nach oben‘ diesem in hohem Alter durchgeführten Projekt Raum zu geben.

Luft nach oben

Für alles, was Dir heilig ist

